

Street-Soccer-Anlage Therwil



In Therwil auf dem Schulhausareal Känelmatt 2 steht eine der mit Mitteln aus dem Swisslos Sportfonds finanzierten Street-Soccer-Anlagen. Sie ist öffentlich zugänglich und wird vor allem von den Schülern rege genutzt.

Street-Soccer wird in der Regel in vierer-Teams bestritten und ist eine Alternative zum Rasen-Fussballspiel. Die Anlage ist ausserhalb der Unterrichtszeiten für die Öffentlichkeit zugänglich.

Öffnungszeiten	immer geöffnet Die Anlage ist ganzjährig geöffnet.
Kosten	Kostenlos

Schulhaus Känelmatt 2

Känelmattweg

4106 Therwil

[Routenplaner](#)

[Zur Webseite](#)

